



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement für
Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF
Staatssekretariat für Wirtschaft SECO
Schweizerische Akkreditierungsstelle SAS

Gestützt auf die Akkreditierungs- und Bezeichnungsverordnung vom 17. Juni 1996 und die Stellungnahme der Eidgenössischen Akkreditierungskommission erteilt die Schweizerische Akkreditierungsstelle (SAS) dem

**Verein für medizinische
Qualitätskontrolle
Universitätsspital Zürich
8091 Zürich**



Dauer der Akkreditierung:
08.05.2026 bis 07.05.2031
(1. Akkreditierung: 12.12.2012)

die Akkreditierung als

**Anbieter von Eignungsprüfungen für medizinische Laboratorien in den
Bereichen Klinische Chemie, Hämatologie, Hämostase, Immunologie und
Mikrobiologie**

Internationale Norm: ISO/IEC 17043:2023
Schweizer Norm: SN EN ISO/IEC 17043:2023

3003 Bern, 06.05.2026
Schweizerische Akkreditierungsstelle SAS

Leiterin SAS
Dr. Anja Simma

Die SAS ist Mitglied der multilateralen Abkommen der European Cooperation for Accreditation (EA-MLA), der International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC-MRA) sowie des International Accreditation Forum (IAF-MLA). Die aktuellen Geltungsbereiche der SAS sind auf den Websites der EA, der ILAC und des IAF einsehbar (www.european-accreditation.org, www.ilac.org, www.iaf.nu; verlinkt auch unter www.sas.admin.ch).



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Federal Department of Economic Affairs,
Education and Research EAER
State Secretariat for Economic Affairs SECO
Swiss Accreditation Service SAS

Swiss Confederation

Based on the Accreditation and Designation Ordinance dated 17 June 1996 and on the advice of the Federal Accreditation Commission, the Swiss Accreditation Service (SAS) grants to

**Verein für medizinische
Qualitätskontrolle
Universitätsspital Zürich
8091 Zürich**



Period of accreditation:
08.05.2026 until 07.05.2031
(1st accreditation: 12.12.2012)

the accreditation as

Providers of proficiency testing for medical laboratories in the fields of clinical chemistry, hematology, hemostasis, immunology, and microbiology

International standard: ISO/IEC 17043:2023
Swiss standard: SN EN ISO/IEC 17043:2023

3003 Berne, 06.05.2026
Swiss Accreditation Service SAS

Head of SAS
Dr Anja Simma

The SAS is a member of the multilateral agreements of the European Cooperation for Accreditation (EA-MLA), the International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC-MRA) and the International Accreditation Forum (IAF-MLA). The current scopes of the SAS can be accessed on the websites of the EA, the ILAC and the IAF (www.european-accreditation.org, www.ilac.org, www.iaf.nu; also linked at www.sas.admin.ch).